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Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
BZÖ 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Bezirkssportplatz Graz - Mariatrost 
 
Wann werden die Kinder und Jugendlichen aus Graz-Mariatrost 
wieder über einen ordentlichen und vollständig funktionsfähigen 
öffentlichen Bezirkssportplatz verfügen, auf dem insbesondere 
Fußball gespielt werden kann? Geben Sie hierzu einen 
definitiven Fertigstellungstermin bekennt. 
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
2 

 
ÖVP 

 
GRin. Mag.a Verena 
Ennemoser 

 
Bäume am Kaiser-Josef-Platz 
 
Was gedenken Sie zu tun, damit am Kaiser-Josef--Platz die 
Bäume sich wieder wohl fühlen und die Marktbesucher und 
Marktbeschicker trotzdem sicher diesen Marktplatz nutzen 
können? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
3 

 
SPÖ 

 
GRin. Waltraud Haas-Wippel 

 
Baubeginn Südgürtel 
 
Welche konkreten Schritte werden seitens der Stadt Graz 
unternommen werdenbeziehungsweise sind heuer noch 
geplant, um nach dem positiven Bescheid des UVP den 
Baubeginn des Südgürtels voranzutreiben? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
4 

 
Grüne 

 
GR. Christina Jahn 

 
Drohender Verlust der Murwelle 
 
Wie bewertest du als zuständiger Sportstadtrat den Verlust der 
Murwelle für die SurferInnen und KajakerInnen, der aufgrund 
der Estag-Kraftwerkspläne in Puntigam droht? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 
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5 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Jugendzentrum auf dem Tagger-Areal 
 
Können Sie die Anmietung von Räumlichkeiten des ehemaligen 
Tagger-Areals in der Puchstraße für ein Jugendzentrum in 
Betracht ziehen? 
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
6 

 
FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Kosten für Anhebung der Sperrflächen auf Gehsteigniveau 
 
Wie hoch waren die Kosten für das Anheben der Sperrflächen 
auf Gehsteigniveau im Herz-Jesu-Viertel? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
7 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Mietpreiserhöhung Eishalle Liebenau 
 
Warum waren Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, als der 
immerhin zuständige Beteiligungsreferent nicht in der Lage, die 
überfallsartige Mietpreiserhöhung für die Eishalle Liebenau, die 
für zahlreiche kleine Breiten- und Jugendsportvereine 
existenzbedrohend ist, zu verhindern? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
8 

 
Grüne 

 
GR. Mag.a Andrea Pavlovec-
Meixner 

 
Bauvorhaben Brucknerstraße 
 
Durch welche konkreten Schritte werden Sie sich für dieses 
Anliegen einer überwältigenden Mehrheit der BewohnerInnen 
einsetzen? 

 
StRin. Elke Kahr 

 
9 

 
KPÖ 

 
GRin. Mag.a Ulrike Taberhofer

 
Mehr Personal für das Sozialamt 
 
Werden Sie sich als Verantwortlicher für das Personalamt in 
Kooperation mit der zuständigen Stadträtin dafür einsetzen, 
dass mehr Personal für den zusätzlichen Aufgabenbereich im 
Zusammenhang mit der geplanten bedarfsorientierten 
Mindestsicherung im Sozialamt eingesetzt wird? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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